
ATA DE ASSEMBLÉIA EXTRAORDINÁRIA 

 
Aos dois dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às treze horas e 

trinta minutos reuniram-se através do aplicativo Meet, por meio de reunião virtual, em 
Assembleia Extraordinária os representantes do Poder Executivo: Aline Bruno 
Velasco; do segmento dos profissionais da área da Educação (professores): Vanilza 

da Silva Duarte; do segmento dos profissionais da área da Educação (funcionários): 
Roberto Cristian Baptista da Silva e Francisca Helena Uchôa Moreira; do segmento 

Pais de Alunos: Rosana da Silva de Medeiros; do segmento Sociedade Civil: Maria 
Birman Cavalcanti, Luciana Garritano Barone do Nascimento e Silvia Cristina Farias e 
a Secretária do CAE: Walkyria Cristina Werneck Cavalcanti. O Presidente do CAE 

(Roberto Cristian Baptista da Silva) inicia agradecendo a presença dos Conselheiros 
e abre a reunião passando a palavra para a Secretária do CAE. A mesma informa 

que foi aberto processo administrativo com vistas ao fornecimento de cartão vale-
transporte aos membros deste Conselho. A Secretária informa que o cartão é 
pessoal, intransferível e o mesmo somente deverá ser utilizado para a realização de 

atividades vinculadas ao CAE. É aberta a votação no qual todos os membros 
presentes na reunião manifestaram interesse em possuir o cartão vale-transporte, 

para desenvolvimento das atividades presenciais desse Conselho. O Presidente 
solicitou, também, a emissão de cartão vale-transporte aos membros que não estão 
presentes nesta Assembleia. Em seguida, o Presidente solicita aos membros 

informar, por meio de grupo de Whatsapp, os dias em que os mesmos estarão 
disponíveis para realização de visitas as Unidades Escolares. O conselheiro Cristian 

ratifica a necessidade de realização de rodízio entre os membros de modo a garantir 
a participação de todos neste processo. O Presidente complementa que serão 
marcadas reuniões junto aos Coordenadores das CRES, para tratar da execução do 

PNAE neste ano. A conselheira Aline informa que entrará em contato com as CRES e 
divulgará ao Conselho os dias agendados pelas Coordenadorias. A conselheira 

Francisca questiona se chegaram novas demandas de Ministério Público para o CAE 
analisar, o Presidente confirma. A conselheira Luciana questionou a conselheira Aline 
quanto à solicitação deste CAE sobre os registros de ocorrências referentes aos 

gêneros alimentícios entregues nas Unidades Escolares pela Milano e por outros 
fornecedores. A conselheira Aline informa estar realizando o levantamento das 

informações para apresentação a este Conselho na próxima reunião. A conselheira 
Maria Birman questionou sobre a contratação das novas nutricionistas para atuação 
junto as U.Es. A conselheira Aline informa que o processo está em andamento e que 

o mesmo será realizado pela RioSaúde. Ao final o Presidente agradeceu a presença 
de todos, nada mais tendo a acrescentar, foi encerrada a presente reunião e eu, 

Walkyria Cristina Werneck Cavalcanti, lavro a presente Ata.  
 


